

Mail reçu le 10/11/2021 à 17h37

Madame, Monsieur,

Je souhaite apporter une contribution à l'enquête publique pour l'implantation d'un projet photovoltaïque à Abzac, qui se tient du 18/10 au 19/11.

J'apporte tout mon soutien au développement de tels projets, qui sont indispensables pour la transition énergétique de notre pays.

La programmation pluriannuelle de l'énergie et la stratégie nationale bas carbone de la France identifient clairement le photovoltaïque au sol comme un outils indispensable à cette transition, et donnent des objectifs très ambitieux pour ce segment. Il faut les honorer et rattraper le retard pris sur ce segment.

Le site n'a pas d'usage depuis plus de vingt ans et avait déjà fait l'objet d'une autorisation pour ce type de projet. Il n'y a pas de concurrence avec d'autres usages.

Par ailleurs, ces projets n'impactent que très peu la biodiversité puisque toute une vie continue à s'y développer.

L'électricité photovoltaïque est très bien maitrisée, et particulièrement compétitive. Elle présente aussi l'énorme avantage de ne pas émettre d'émissions polluantes ni de bruit.

J'apporte donc un avis favorable et un soutien massif a ce projet.

Cordialement,
Claude Duflot